
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO 

 

Requeiro na forma regimental e após ouvido plenário que seja convocada a diretora da 

Escola Estadual Conselheiro José Braz do Rêgo para que na próxima sessão preste 

esclarecimentos sobre a venda de livros para usos diversos de sua função.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

No dia 01 de fevereiro foi filmado e fotografado um caminhão sendo carregado de 

centenas de livros novos, para serem vendidos como material reciclável, utilidade esta que não 

atende a finalidade para qual foi comprado e produzido, por isso é importante o esclarecimento, 

para melhor formarmos opiniões.  

 

 

Sala das sessões , 21 de fevereiro de 2018. 

 

 

 

Izamário de Sousa Monteiro 

Vereador Autor 


